

Actualidad **PIEBA**

BIENVENIDA

Damos la más cordial bienvenida a todos los que en esta mañana nos visitan. Deseamos que salgan edificados de nuestro culto y experimenten la bendición del Señor.

ASOCIACIÓN "ABRIENDO CAMINO"

De los 300 litros de leche que se solicitaron, a fecha del Jueves ya se han recogido 228, aún se necesitan 72 litros. Damos las gracias a la Iglesia por la rápida respuesta.

El Ayuntamiento de Alicante ha concedido a nuestra asociación, la cantidad de 5.800€ para el proyecto de la Escuela de Verano. Estas subvenciones son finalistas, quiere decirse que se han de gastar en el proyecto que se presentó, con las facturas correspondientes.

AGRADECIMIENTO

Queremos dar las gracias a nuestra hermana Goya por su generosa ofrenda para la compra del monitor para la proyección de las letras de los himnos y cánticos.

MEJORAS EN EL EDIFICIO

Se han repasado todas las luminarias y se han puesto todas las que faltaban o estaban fundidas. Si veís alguna que no va, comunícalo a Hugo.

Jueves
19:00 Culto de
Oración

Viernes
20:15 Ensayo de
alabanza

Domingo
12:00 Culto de
Adoración

* Las actividades de
Adolescentes y Jóvenes durante
verano las encontrarás en:
[www.facebook.com/
groups/ministeriojuvenilpieba](http://www.facebook.com/groups/ministeriojuvenilpieba)

Síguenos en:

 Fb.com/pieba

 @Piebaorg

 Canal: Pieba Tv

 www.pieba.org

Agenda Semanal



BOLETÍN **PIEBA**

07 SEPTIEMBRE- ALICANTE - Nº 36/2014

Vestíos de toda la armadura de Dios,

*Para que podáis estar firmes
contra las asechanzas del diablo.*

**YELMO
(SALVACIÓN)**

**ESPADA
(ESPÍRITU)**

**CORAZA
(JUSTICIA)**

**CINTURÓN
(VERDAD)**

ESCUDO (FE)

**CALZADO
(EVANGELIO DE LA PAZ)**



Efesios 6:11



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante

Pastor: José Luis Castro López

Plaza Pío XII,3 03012 Alicante
965207191 | www.pieba.org

EL RESPETO, PUNTO DE PARTIDA

REFLEXIÓN

Jose Antonio Arrarte

El mes de Septiembre marca el inicio de un nuevo curso eclesial. El proyecto de iglesia reanuda sus actividades ordinarias. Es momento de volver a unir nuestras fuerzas y ponernos todos, digo bien todos, a disposición del plan de trabajo previsto para este año.

Precisamente porque el proyecto eclesial lo formamos cada uno de nosotros, sin excepción, se hace necesario el respeto mutuo como punto de partida.

El diccionario de la Real Academia de la Lengua, define el respeto en una de sus acepciones como consideración. Me vienen a la mente las palabras del apóstol Pablo: "Nada hagáis por contienda o por vanagloria; antes bien con humildad, estimando cada uno a los demás como superiores a él mismo" (Fil. 2:3). El respeto se nos presenta en la Biblia como la honra, el reconocimiento que debemos dar a las personas que nos rodean. A nivel social el respeto es un valor en vías de ser conquistado. A nivel eclesial, aunque parezca contradictorio, es una herencia recibida de Jesús que a menudo rechazamos.

Muchas veces convertimos nuestra diferente forma de pensar en un problema cuando, en realidad, ningún mural se puede formar con piezas iguales. Si así fuera, ¿cuál sería el paisaje resultante? En la iglesia de Jesucristo no

hay un eslabón de la cadena que sea idéntico al otro, sencillamente porque no es ése el deseo de Dios. Su Espíritu nos ha capacitado a cada miembro del cuerpo con dones distintos; pero no para competir entre nosotros, sino para edificarnos mutuamente.

De ahí la necesidad de considerarnos, de valorarnos, de respetarnos unos a otros. No hay mejor forma de honrar el nombre de Dios que honrándonos entre nosotros. Y no hay mayor ejemplo de honra dentro de la iglesia que la que debemos cada miembro a nuestro pastor. Respetar al siervo que Dios ha puesto entre nosotros supone reconocer su ministerio como un don especial al servicio de toda la congregación. Y ese reconocimiento es el que nos debe llevar a seguir sus consejos, a dejarnos guiar por su forma de ver y entender la realidad espiritual, a colaborar con él en la consolidación del proyecto de iglesia que Dios le ha encomendado.

Es momento de reanudar juntos el camino, de alentarnos unos a otros para la consecución de un objetivo común mucho más alto que nuestras opiniones personales. Hagamos del respeto mutuo el punto de partida de nuestro viaje. Honrémonos desde el miembro más grande hasta el más pequeño. Seamos coherentes con nuestra fe en Dios.

ESCUELAS DOMINICALES

Las clases de las Escuelas Dominicales comenzarán el Domingo 21 a las 11h. Estaremos trabajando en un material que está preparando nuestro pastor.

BAJO EL LEMA 2M, - 1 Miembro 1 Ministerio -

Se necesita un voluntario para el curso 2014/2015 que se haga cargo del cuidado de las terrazas de la azotea y del patio de la segunda planta. Comprobar de vez en cuando que no haya suciedad en sumideros y tenerlas saneadas. Si cada uno nos ocupamos de una tarea, entre todos lo alcanzaremos todo.

MINISTERIO DE ORACIÓN

- * Agradecemos al Señor todos los bienes que nos da, el trabajo que tenemos, la salud de que disponemos, por la iglesia, por todos los ministerios, por los hermanos comprometidos en la buena marcha de la misma, por la subvención que nos ha concedido el ayuntamiento.
- * Por nuestros mayores y enfermos que el Señor les acompañe y sostenga. Por nuestras hermanas Olga, Amparo, Matilde y por todos aquellos que tienen problemas de salud, que el Señor les fortalezca.
- * Damos gracias al Señor por el alto el fuego en Ucrania, oremos para que las partes puedan llegar a acuerdos duraderos. Por nuestros hermanos perseguidos en Iraq y en Siria, por toda la iglesia perseguida.
- * Por el reinicio de todas las actividades de iglesia que comenzamos en el mes de Septiembre, por todos los responsables y todos los voluntarios, para que juntos renovemos nuestro compromiso delante del Señor.
- * Sigamos orando para que se acabe con la epidemia de Ébola que tanto está castigando a muchos países en Africa.